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Anfrage: Umsatzsteigerungen durch Parkhaus Löbertor

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

zum 1. August 2024 eröffnete das lang umstrittene Parkhaus Löbertor. Als wesentliches Argument
für den Bau des Parkhauses brachte die Stadtverwaltung in der Diskussion die Begründung, dass das
Parkhaus ein ganz wesentlicher Beitrag zur Erhöhung des Umsatzes des Innenstadthandels darstellt.
In diesem Zusammenhang erlaube ich mir die folgende Anfrage:

1. In welcher Höhe konnte der Innenstadthandel, insbesondere im Bereich Lange Brücke, seit
der Eröffnung des Parkhauses seinen Umsatz steigern?

2. Zu welchen Anteilen kommen die Nutzer des Parkhauses aus dem Thüringer Umland?

Vielen Dank für die Beantwortung der Anfrage.

Mit freundlichen Grüßen,

Sebastian Perdelwitz
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender


